



ENFANCE

Retour sur la 3ème édition du Festibébés

Publié le 25 septembre 2017

4000 visiteurs sur les deux jours

La troisième édition du Festibébés consacré aux tout-petits s'est tenue le 22 et 23 septembre. Une belle réussite !

Deux jours de rencontres, d'échanges, de concerts, d'animations, d'ateliers, de conférences, de surprises... Croiser les expériences, les regards, les envies, les imaginations des artistes, des familles et des professionnels de la petite enfance : Festibébés, c'est tout cela. Et le public est à nouveau conquis par ce festival qui prend de l'ampleur au fur et à mesure de l'édition.

Le festival n'aurait pu se faire sans la complicité d'Alfred de la Neuvaine qui porte le projet depuis le début, mais aussi grâce aux nombreux bénévoles qui déploient une grande énergie pour que ce festival soit des plus réussis.

Revenez-vous dans deux ans pour la quatrième édition !

PRÉCÉDÉ

RETOUR À LA LISTE



COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT

BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ 04 67 57 04 50

@ CONTACTEZ-NOUS